

# Podiumsdiskussion in Rehburg

Veranstalter ist die „Arbeitsgemeinschaft gegen Giftmüll“

**Münchehagen** (WS). Die Arbeitsgemeinschaft „Bürger gegen Giftmüll“ lädt zu einer Podiumsdiskussion ein, die unter dem Titel „Weitere Gefahr durch Scheinsicherung“ steht.

Die Veranstaltung findet morgen ab 19.30 Uhr im Rehburger „Rathskeller“ statt. Eingeladen sind besonders Landes- und Kreispolitiker aller Fraktionen; außerdem kommunale Vertreter der mittel- oder unmittelbar betroffenen Gemeinden.

Wie gestern abend das Bürgerbüro „Stoppt den Giftmüll“ in Münchehagen erklärte, sei die Veranstaltung vorrangig mit Blick auf die bevorstehende Landtagswahl in Niedersachsen von Bedeutung.

Es könne nicht weiter angehen, daß sich in Sachen „Europas illegalster und gefährlichster Giftmülldeponie“ Falschdarstellungen und Verniedlichungen der Mehrheitsfraktion im Landtag häufen.

Harke 2.2.98